

PRESENTACION

Esta entrega del número 4 de La Nueva Epoca de Novedades Colombianas ha sido dedicada al valle geográfico del Patía. La razón que nos llevó a realizar esta recopilación preliminar de información básica sobre algunos aspectos de los recursos naturales del valle, obedece a la evidente necesidad de divulgar los pocos datos existentes sobre ésta interesante región para que con base en ellos se tomen urgentes medidas de protección que garanticen la conservación de los ecosistemas naturales y los recursos regionales.

La depresión intercordillerana del Patía, atravesada hoy día por la vía Panamericana, constituye una rica región de importancia estratégica para el desarrollo del Departamento del Cauca. La potencialidad productiva desde el punto de vista agropecuario, minero y turístico se perfila como una alternativa de solución a los múltiples problemas socioeconómicos regionales. Por otro lado el avanzado estado de deforestación y la práctica tradicional de quema ha puesto en evidencia la pérdida acelerada de la biodiversidad y el avance de los procesos de desertificación en algunos sectores del valle. Se torna necesario y urgente la realización de programas de educación ambiental dirigidos a las comunidades locales y junto con ellas crear un sistema de conservación de los últimos reductos de vida silvestre existentes en el valle.

La edición de éste número ha sido posible gracias al apoyo financiero de la Corporación para la Reconstrucción y el Desarrollo del Cauca, C.R.C., específicamente por el particular interés del Director Ejecutivo Doctor **LIBARDO MARINO DORADO**.